

SCHILLERSCHULE Gymnasium



04.12. - 08.12.2023 Verlässlichkeit leben

Frankfurt, 08.12.2023

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Schulgemeinde,

die vorweihnachtliche Stimmung hat hier im Haus Einzug gehalten. Nicht nur, dass ein geschmückter Tannenbaum alle Ankommenden im Foyer begrüßt, auch trug doch die eine oder der andere in dieser Woche seinen schönsten Weihnachtspullover inclusive modischer Accessoires zur Schau.

Und am Mittwoch schallten bereits weihnachtliche Klänge durch die Flure, zuerst beim Üben und dann beim gemeinsamen Singen:

Petit Papa Noël!

Allerdings sind wir auch mitten in der intensiven Zeit der Arbeiten und Klausuren, denn die Noten für dieses Halbjahr stehen nach den Weihnachtferien weitgehend fest. Die Schülerinnen und Schüler des Abiturjahrgangs haben heute eine von zwei vierstündigen Klausuren geschrieben.

Darüber hinaus gibt es aber noch mehr zu berichten:

Volleyball – Sieger im Regionalentscheid

Am Mittwoch setzten sich die acht Jungs unserer Schule beim Regionalentscheid (WK II) mit kämpferischem Einsatz gegen vier andere Schulmannschaften durch. Mit acht zu null Sätzen gewannen sie mit beeindruckender Leistung das Turnier und sicherten sich damit die Qualifikation für die Hessichen Meisterschaften im Februar.

Für die Schillerschule spielten von rechts nach links: Ahmet-Kaan, Philip, Hans, Sebastian, Onur, Carlos und liegend Leonard. Herzlichen Glückwunsch!!!



(Ksk)

Besuch aus Australien 1

Am Dienstagnachmittag kam die Gruppe der australischen Austausch-Schülerinnen und -Schüler müde, aber glücklich am Frankfurter Flughafen an. Begleitet werden die acht Mädchen und drei Jungen von ihrer Deutschlehrerin, Mrs. Ingrid Pride. Während ihrer Zeit in Deutschland – bis zum 9. Januar - werden die jungen Leute ein äußerst abwechslungsreiches Programm absolvieren. Es sind Ausflüge nach Heidelberg, Mainz und Berlin geplant und zusammen mit den deutschen Austauschpartnerinnen und -partnern geht es zum Commerzbank-Turm, zu unserem Weihnachtskonzert und für einige Tage nach München. Wir freuen uns sehr über den Besuch und danken an dieser Stelle Frau Härle und Frau Pride für die großartige Organisationsarbeit "down under" und hier bei uns.

(Osw)



SCHILLERSCHULE

Gymnasium



Besuch aus Australien 2

Our Australian exchange students have arrived! Class 9d had a completely different English lesson on

Wednesday. After covering Australia in Unit 1 of our English text-book, students had the opportunity to exchange thoughts and experiences about their lives with Australian guest students in small groups during a double period. The discussions covered differences in daily school life, such as the structure of a full-day school, the obligation to wear a thick and uncomfortable school uniform, the commute to school, leisure activities, and variations in dealing with substitute lessons. Additionally, students shared photos on their phones of their homes, nature, and the diverse animals they live



with. One student even showed a video where she bravely and with bare hands removed a snake from the chicken coop to prevent it from consuming more chicken eggs. By the end of the session, class 9d was excited about the conversations with their partners and especially pleased to receive compliments on their excellent English.

(Nrs)

Pädagogischer Tag am 05.02.2024

Das Thema soll sein: "Künstliche Intelligenz – Chancen, Risiken und Handlungsbedarfe in der Schule". Uns als Schule ist bewusst, dass KI eine vielseitige Herausforderung für uns ist und sein wird, weshalb wir uns jetzt damit beschäftigen wollen.

Einige Kollegen sind bereits mit der Planung befasst, aber wir sind für weitere Unterstützung sehr dankbar bzw. benötigen bei der Gestaltung des Tages Ihre Expertise bzw. auch vorhandene Kontakte. Aktuell sind wir noch auf der Suche nach einer Expertin / einem Experten für einen Impulsvortrag.

Dies und Das

HANDYNUTZUNG: Leider gibt es immer wieder Verstöße gegen die bestehende Hausvereinbarung die Verwendung von Smartphones betreffend. Nachdrücklich verweise ich noch einmal auf Paragraph 8 Absatz (3): Auf dem gesamten Schulgelände gilt selbstverständlich das Verbot von Bild- und Tonaufnahmen gemäß §§ 201 und 201a StGB (Verletzung von Persönlichkeitsrechten).

Beenden möchte ich mit diesen Freitagbrief so weihnachtlich, wie er begonnen hat, und übernehme sehr gerne die Ankündigung von Frau Kerstin Schultheis (Städel/Liebieghaus):

Familiensonntag im Advent im Liebieghaus

Am **Sonntag, dem 10. Dezember,** singt der Chor der Schillerschule unter der Leitung von Christoph Kuhn anlässlich des **Familiensonntags im Advent** im Garten des Liebieghauses, um 17 Uhr stimmungsvolle Weihnachtslieder.

Der Besuch des Gartens ist kostenfrei, der Museumseintritt mit Sonderausstellung "Maschinenraum der Götter" beträgt von 10-18 Uhr 5 Euro. Weitere Informationen unter:

https://www.liebieghaus.de/de/angebote/familiensonntag-im-advent.

Viele Grüße! Beatrix Weirich